



4年間で市場機能強化へ

衛生管理型の市場へ

県産水産物の販売促進を要望!

小高議員 勝浦漁港は、全国に誇れる魅力ある水産物を、消費者の皆さんに提供しています。しかし、漁港の機能を見てみると、「市場」施設が老朽化しており、近年、漁業者の減少から、浜の活力が低下しているよう見受けられます。

そこで伺います。勝浦漁港の市場機能の強化に向けた取り組み状況はどうか。

農林水産部長 県内有数の水揚げ量を誇る勝浦漁港については、集出荷機能を高めるため、荷さばきや鮮度

高級魚の需要拡大も

は、どのような機能を備えた施設になるのか。

農林水産部長 県内有数の水揚げ量を誇る勝浦漁港について、集出荷機能を高めるため、荷さばきや鮮度

を図るために、衛生管理型の市場を整備するとともに、運用面の改善に取り組むこととしています。

具体的には、品質の低下を防ぐため、日差しによる可動式のひさしを設置するとともに、鳥や風雨を防止するための壁やシャッターで閉鎖された構

造とします。

小高議員 新しい市場

本年度は、市場南側の解体工事と基礎工事に着工することにしており、今後も計画通り事業が進むよう取り組んでまいります。

農林水産部長 勝浦漁港では、水揚物の品質向上を図るために、衛生管理型の市場を整備するとともに、運用面の改善に取り組むこととしています。

具体的には、品質の低

能にするため、水揚げから搬出までの動線が交わらないよう、水揚げ・荷さばきエリア、陳列・入札エリア、積み込み・搬出エリアを分離するなど、運用面での改善を図ることとしています。

要望 外房地域の素晴らしい魚介類を、高品質で全国に届けられる魅力ある市場となるよう、引き続き勝浦市とも連携して市場機能強化の取り組みを進めていただきたい。

中小企業再建支援金

漁協、農協なども対象拡大へ

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、売り上げが大きく減少した中小企業を支援する県独自の「中小企業再建支援金」（最大40万円）の対象拡大について、小高県議らが執行部に強く要望し、対象

は、どのような機能を備えた施設になるのか。

農林水産部長 勝浦漁港では、水揚物の品質向上を図るために、衛生管理型の市場を整備するとともに、運用面の改善に取り組むこととしています。

具体的には、品質の低下を防ぐため、日差しによる可動式のひさしを設置するとともに、鳥や風雨を防止するための壁やシャッターで閉鎖された構

造とします。

また、効率的な作業を可能にするため、水揚げから搬出までの動線が交わらないよう、水揚げ・荷さばきエリア、陳列・入札エリア、積み込み・搬出エリアを分離するなど、運用面での改善を図ることとしています。

要望 外房地域の素晴らしい魚介類を、高品質で全国に届けられる魅力ある市場となるよう、引き続き勝浦市とも連携して市場機能強化の取り組みを進めていただきたい。



感染拡大防止で着席して要望を述べる小高県議

また、新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、特にキンメダイやイセエビなどの飲食店向け高級魚の魚価が著しく低下したことから、県産水産物の需要拡大、販売促進について、これまで以上に取り組んでいただけます。

小高議員 新型コロナウイルスの影響で、観光事業者の皆さんは非常に厳しい状況にあり、一刻も早く誘客に取り組んでいく必要があります。国が実施する

キャンペーンにより作り出される国内の人々の流れを、どのようにして県内に取り込んでいくつもりなのか。

商工労働部長 国は、新型コロナウイルスの収束後に要喚起策として「G O T O キャンペーン」事業の実施を予定しています。今後は感染症の収束状況を見極めながら、国が実施するキャンペーント連携して、全国の皆さんに千葉県を訪れていただけるよう、県としてもプロモーションを積極的に展開し、誘客を図ってまいります。

これまでに、大多喜町側の0・7キロと市原市側の0・4キロを供用するとともに、「七曲り」と呼ばれる急カーブが連続する現道の狭隘箇所について、局所的な改良を行ってきました。

小高議員 国道297号横山バイパスの進捗状況はどうか

97号では、大多喜町横山地先から市原市米原地先までの2・7キロ区間で横山バイパスを整備しています。

これまでに、大多喜町側の0・7キロと市原市側の0・4キロを供用するとともに、「七曲り」と呼ばれる急カーブが連続する現道の狭隘箇所について、局所的な改良を行ってきました。

現在、用地取得率は約6割となっており、今年度は残る用地の取得に向けて、共有地の権利者調査を進めるとともに、境界が未確定となつて地権者との調整や、用地交渉などに取り組むこととしています。

横山バイパスの進捗



執行部席も全員マスク姿の県議会

海岸漂着ごみの処分

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、売り上げが大きく減少した中小企業を支援する県独自の「中小企業再建支援金」（最大40万円）の対象拡大について、小高県議らが執行部に強く要望し、対象

となつてない法人も同様に影響を受けていることから、新たに漁協や農協なども対象とされることになりました。同支援金は、新型コロナの影響で、売り上げが前年と比べて50%以上減少した

月31日まで。

小高議員 海岸漂着ごみの処理について、海岸管理の処理について、海岸管理者としてどのように対応しているのか。また、地域住民等の海岸清掃活動への参加をどう促していくのか。

国土整備部長 海岸へ漂着した流木やごみは、県が回収、処分しています。県としては、海岸漂着ごみの

適切な処理に努め、清掃具の支給、貸し出しなどを行なうこととしています。

河川海岸アダプトプログラム」を活用して、海岸清掃活動を支援するとともに、県のホームページでこの制度を周知するなど、多くの方々に海岸清掃活動へ参加してもらえるよう努めています。